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衣川台衣川台衣川台衣川台だよりだよりだよりだより    
                          ２．２６ফ২ফষহ（上半期） 
 
 

 
 
 

 
 

１．平成２６ফ২衣川台新役員     
一年間よろしくお願いいたします！ 
 
 

 
 
 

 
                                                      
 

 
                           
                                                               
                           
                                                                  
 

 
 
 

                                      
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 ３月 23 日（日）に南自治会館に於いて、平成 26

年度衣川台自治会・自主防災部の総会が行われまし

た。出席者 50 名弱と南自治会館のパイプいすでは

足りなく、床へ座っていただく事になるほど。議長 

中村十規人氏の進行のもと、年度事業報告、決算報

告など、議案書に基づき粛々と執り行われました。 

 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

写真撮影・提供 （１１組）田中正彦様 

 

平成 25 年度役員の皆様方、一年間本当にお疲れ様

でした。これからも自治会員として自治会活動への

ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。 

ありがとうございました。 

発行日：平成 26 年 5 月 1 日 

発行者：衣川台自治会総務部 

世帯数：318 世帯 

役役役役 職職職職 役役役役 割割割割 氏氏氏氏 名名名名 組組組組 

自治会長 自治会総括 鵜飼 哲雄 ９ 

副 会 長 環境保全部長 池上 淳 ７ 

同 総務部長 石原 正宏 15 

同 文化体育事業部長 井上 豊 13 

会 計 経理（予算・会計） 庵原 清和 ３ 

会計監査 経理監査 尼崎 省二 13 

総務部 衣川台だより 中川 禊 ６ 

同 書記・福祉委員 鷲尾 初士 ４ 

同 掲示板、印刷機 堀 重雄 ３ 

同 北自治会館管理 津谷美雅子 ２ 

同 南自治会館管理 草野 顕之 14 

環境保全 環境整備、防犯 土井 能充 ７ 

環境保全 ゴミ衛生、公園管理 高橋 潤利 15 

環境保全 街路灯・カーブミラー 加藤 稔 12 

文化体育 文化・体育活動 古澤 弘信 10 

同 同 廣川 守 10 

同 同 硲 達成 ５ 

同 同 蔵敷 健次 １ 

同 同 四方 正江 11 

同 同 川本 忠充 ８ 

同 同 津野 洋 ９ 

連合会防災・防犯委員 田村 重喜 11 仰木の里学区 

自治連合会役員 
会計監査 中村 十規人 ５ 

 

時期時期時期時期 行事内容行事内容行事内容行事内容 

４月 衣川天満宮春祭り実施 

５月 大津市への要望事項の内容検討 

 仰木の里学区スポーツ大会参加 

 （ソフトボール大会） 

６月 春の天神川清掃実施 

 緑の募金と日赤社資の募金活動の実施 

 仰木の里学区スポーツ大会参加 

 （バレーボール大会） 

 大津市へ要望書提出 

７月 琵琶湖一斉清掃（衣川台内）実施 

 仰木の里学区子どもフェスタ参加 

８月 衣川台夏祭り実施 

９月 仰木の里学区敬老会参加 

 仰木の里学区軽スポーツ大会参加 

 （グランドゴルフ・インディアカ大会） 

※下半期については次号に掲載します。 

５月１日号 目次 
  １．平成２６年度衣川台新役員名簿 

  ２．平成２６年度年間行事予定（上半期） 

  ３．平成２６年度衣川台自治会・自主防災部総会報告 

  ４．新役員挨拶 

  ５．傘下団体様のご紹介（順不同） 

  ６．春祭り開催のご報告 

  ７．その他 おしらせ 

３．平成 26 ফ২衣川台自治会・ 
  自主防災部総会報告 
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４．新役員挨拶 

自治会শ（自主防災部শ） 鵜飼 哲雄（９組） 

平成２６年度衣川台自治会総会で自治会長なら

びに自主防災部長に選任されました。よろしくお願

いいたします。 

衣川台自治会は昭和５５年（１９８０年）設立以

来、歴史の積み重ねの中、多くの事業を通じてハー

ド、ソフト面ともに充実され、ほとんど成熟の域に

達しており、今や施設や設備等は老朽化に対するメ

ンテナンスの時期に移っています。 

また衣川台も御多分にもれず高齢化ならびに世

代交代が進む中、会員数の減少などこれまでの延長

だけでは対処が難しい事態も予測され、自治会活動

には発想の転換と中長期的な検討が課題です。 

幸い世代構成の異なる傘下各団体のふれあい推進

活動による会員同士の交流は年々、活発化しており、

自治会活動にも積極的に参画いただいております。

こうした中で自治会の新役員ならびに自主防災部

が一丸となって、より「安全・安心の住みよい衣川

台」を目指してまいりたいと思います。ご協力をお

願いいたします。 

                 2014.04.26 

 

環境保全部শ 池上 淳（７組） 

 ２月からの、引き継ぎの間は、本当に勤まるかと

不安でしたが、２０人の新役員のみならず、自主防

災部、連絡道路建設推進委員会、公園愛護会、こど

も会、衣川台オアシス等々、自治会の傘下団体の

方々の衣川台を思う、献身的な努力に接し、大変心

強く、会員の皆様のご協力のもと頑張る気持ちが湧

きました。 

 早速私からのお願いです。最近衣川台でも防犯の

重要が言われるようになり、監視カメラの設置等が

話題になっています。しかし、費用、プライバシー

等、解決すべきことが多く、すぐには出来ません。

そこで、衣川台内でも、大人も子供も、知っている

人は勿論、知らない人にも出会ったときは「お早う

ございます」「今日は」「今晩は」と大きな声で挨拶

をおねがいします。団地が明るくなる上に、泥棒さ

んも不審者も、顔を見て挨拶をされたら仕事が出来

ません。最高の防犯システムです。 

 

 

 

ધ৲体育হ部শ 井上 豊（１３組） 

 この度、文化体育事業部長に就任させていただき

ました。就任早々の衣川台春祭りは役員諸氏・自治

会傘下の各種団体様・自治会員有志の皆様の強力な

バックアップにより、無事、盛大に挙行できました。

この場をお借りしてお礼を申し上げます。 

 さて、私は衣川台に転居して１０年になります。

この４月で一旦定年を迎えましたが、改正年金法の

影響を最初に受ける世代ですので、再就職という形

で同じ職種で勤務しています。 

 当自治会も熟年化が進み文化体育事業部長就任

時、君は今回の役員の中でも若い方なので文体をお

願いしたいとのことでした。周りを見渡すとなるほ

ど…… しかしながら今回の春祭りではパワフル

熟年パワーに圧倒されました。今後とも無理はしな

いようにこの一年よろしくお願いいたします。 

 

会  計 庵原 清和（３組） 

 ２６年度の会計３組の庵原です。衣川台に住んで

３０数年、３巡目の自治会のお世話係りになります。 

会計業務を引き継ぎ、感じましたのは自治会の主な

収入源となる会費が非会員の増加により減少気味

で、そこそこにやり繰りをしなければならないとい

うことでした。それぞれにご事情が有るとは思いま

すが、退会される方・入会を辞退される方が増える

のは、自治会としては残念なことだと思います。そ

んな中従来の祭りや体育祭のイベント活動に加え

こども会・老人会・自主防災活動、さらには自治会

館などを利用して多彩な活動をされるグループが

増えて会員同士の交流が盛んになってきているの

ではと感じます。 

 そういった皆さんの活動をきっかけに新会員や

復帰会員が増え「住んで良かった衣川台」になりま

すよう少しでもお役に立てればと思っております。

一年間宜しくお願いします。 

 

総務部শ 石原 正宏（１５組） 

 １５組の石原正宏です。初めての自治会役員で大

変な大役を仰せつかりました。至らぬ総務部長です

が何卒よろしくお願い申し上げます。 
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５．傘下団体様のごງஂ（ದਂ同） 
おことわりおことわりおことわりおことわり    

 今回誠に残念なことですが自主防災部様・謡曲同好会（松陰会）様・衣川台オアシス公園愛護会様から投稿の辞退

の申し出がございましたので、共同編集者石原取材による文章や、他の団体様にスペースをご利用させていただきま

した。傘下団体様におかれましては何卒ご了承をお願い申し上げます。 

 

■衣川台ഠযクছঈ （ाどり会）会শ 山口 信冶（１５組）  
 

                                    地域デビューのすすめ                     

衣川台老人クラブ（みどり会）会長  山口 信治 

 

ぼくが老人クラブに興味を持ち始めたのは、都の老人クラブの顧問をしていた牧野富太郎氏のお宅を訪

ねた時だ。笹の新種に奥様のお名前を付けた植物学者だが、ぼくの質問に例の図鑑をひろげて「小さな草

や花でもひとつひとつ名前を持っているんだよ、ところで君のクラブ、ちゃんとした名前をつけてるんだ

ろうね」……と。 

幸い衣川台老人クラブには“みどり会”という号名がある。名は態を表すというが“みどり”、は新鮮な

色同様“前”に進むという意がある。漢字の｢前｣は｢ま｣｢へ｣と呼び、｢ま｣は｢目｣を、｢へ｣は｢方｣を当てて

いる。つまり目（ま）の当たりにしている方向を意味している。ではみどり会は今どこを見ているのだろ

うか。 

 会の伝統と歴史を重んずる方向に、２つは活動に､１にも２にも健康作りを標榜している。体や心の健

康はもちろん、人との関わりの健康（社会的健康）や霊的健康（生きる価値つくり）に、これら４大健康

つくりをにらんでいる。３つ目は社会の第一線を退き生活の場を地域社会に移しつつある団塊世代の有望

な方々に向けている。願わくば地域の活性化の担い手として地域デビューされることを切望して止まない。

その特技を子育て支援に生かしてみるオポチュニテイ（機会）はいくらでもある。地域デビューし“みど

り”の名にふさわしい時代のカラーを演出していただければと願う。６０代のあなたに。 

                                      文責やまぐち 

 ※牧野富太郎氏とは「日本の植物学の父」といわれる高知県出身の近代日本植物学の権威です。 

 

■謡曲同好会（松陰会）代表 ਕ 隆夫（１２組） 
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川
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だ
よ
り
編
集
員 

石
原 

衣川だよりへの入稿依頼の御辞退があったのですが、

衣川台だより共同編集員石原がほんの少しの間、無理

にお願いして練習に同席をさせていただきました。 
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■衣川台こども会 会শ 星川 弘美（９組） 

衣川台こども会 新年度のご挨拶 
 

風薫る五月、日頃より子どもたちの安心･安全にお心配りいただきありがとうございます。 

 さて、今年度の目標は、①会員相互の親睦を深める。②児童の健全な精神と健康な身体

の育成指導。③小学校ＰＴＡ活動への協力。④衣川台自治会事業への協賛です。これは、

子ども会規約にもうたわれており、原点に立って活動したいと思います。 

 年間事業でもある廃品回収は、子ども会運営の大きな支えとなっています。これは皆様

のご好意によるもので、その事を周知させ、感謝の心を育みたいと思います。そして、自治会活動への積極

的参加が何よりのお返しになるのではと思います｡役員一同まだまだ未熟ですが、精進して参りますので、

ご指導・ご鞭撻よろしくお願い致します。 

 なお、廃品回収についてお知らせがございます。まず、９組津野様宅前の回収場所の

記載漏れがございました。お詫びして訂正いたします。なお回収当日の朝７時のＮＨＫ

天気予報で、大津市南部に警報・特別警報発令時は回収を中止いたします。ご不明な時

は、星川（090―9046－5528）までお問い合わせ下さい。 

 今後とも衣川台子ども会をどうぞよろしくお願い致します。 

■サークル寺子屋 代表 星川 弘美（９組） 

 

 

 

こんにちは。異世代交流を目指す、サークル寺子屋です。  

お茶会・小学生大会・百人一首大会・お餅つき・大人のための絵本読み語り… 

皆様の想いをカタチにするお手伝いを致します。 

どうぞよろしくお願いを致します。 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

■エアロビック 山岡 雅子（１５組） 

健康維持を目的としたストレッチと簡単な体操をしています。日頃運動不足だな、

体がなんとなく硬いな、最近体力がないな・・・ でもどうすればいいのかわから

ない・・・そんな風に感じる方にも、気軽に行っていただける内容です。 

ストレッチで体力（柔軟性・筋力・持久力）をつけてみませんか？ 

和気あいあいとやっています。興味のある方は是非一度のぞいてみてください！ 

第２回第２回第２回第２回    座談会（ＴＨＥ座談会（ＴＨＥ座談会（ＴＨＥ座談会（ＴＨＥ    ＤＡＮＤＡＮＤＡＮＤＡＮ ＫＡＩ） 
知りたい・聞きたい・言ってみたい 

忌憚なきご意見交流会 

日時：平成２６年５月２８日（水） ９：３０～１１：３０ 

場所：衣川台南自治会館  参加対象：どなたでも  参加費：なし 

～ 皆様のご参加、お待ちいたしております ～ 

☆毎週火曜日 

午後午後午後午後２２２２時時時時～～～～ 

南自治会館南自治会館南自治会館南自治会館にてにてにてにて 

実施実施実施実施☆☆☆☆ 
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■育児サークルたまて箱 代表 藤原 美代（１１組） 

 育自サークルたまて箱は、未就園児のお子さまとお母さんのためのサークルです。 

月に２回南自治会館に集まり、簡単な工作や季節に合わせた遊びをしたり、またお茶を飲

みながらおしゃべりをして、ゆったり過ごしたりしています。 

 遊びを通して親と子や子ども同士が交流し、お茶を飲みながらおしゃべりをすることで

親同士も交流し、親子共に楽しくゆったりと過ごせる憩いの場となることを願いながら活

動しています。衣川台にお住まいの子育て中のみなさま、ぜひ一度たまて箱を見にいらし

てください。お待ちしております。 

 活動は毎月第１、３金曜日１０時３０分から南自治会館をお借りして行なっています。 

幼稚園や小学校の行事の都合により変更する場合がありますので、事前にご連絡いただけ

れば、と思います。 

 南自治会館でのたまて箱の活動も十数年が経ち、当時参加していた子どもたちは中学生になっています。 

たまて箱での交流がその後の子どもたちやお母さんたちのつながりへと続いていっていることをうれしく

思っています。 

 ここ数年、自治会行事や地域の行事に参加させていただく機会が増え、子育て世代だけでなく、地域の方

との交流も増えつつあり、多くの方々が温かく見守ってくださっていることにとても感謝しています。 

今年度も昨年同様活動していきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。 

育自サークルたまて箱  藤原（５７４－６２６８） 

 

■衣川台オアシス 代表 田中正彦（１１組） 

পଚफ़スऊらஃ成স１ڴਐઐહ 
 平成２６年３月、私たちの活動は公益財団法人大阪ガスグループ福祉財団から平成２５年度「高齢者福祉

助成」事業として認められ、助成金１８万円という高額の交付を受けました。助成の趣旨は、活力あふれる

長寿社会を実現するため、高齢者を対象にした福祉活動や高齢者の社会参加を支援する活動など「高齢社会

における地域福祉づくり活動」に対して助成するもので、滋賀県社会福祉協議会の推薦を受けるとともに、

現場で汗を流し、先駆的・継続的な活動をするボランティアなどが助成の対象となりました。 

 助成金で購入したものは、エプソンプロジェクター１台、エプソン三脚スクリーン１台、レノボノートパ

ソコン１台です。 

 いままで明日都浜大津の大津市社会福祉協議会からその都度借用していたプロジェクター機器を自前で

保有することができ、パワーポイント映写による講演・出前講座の実施、地域ふれあいサロン交流会におけ

る活動事例紹介、他地域ふれあいサロンの活動取材と衣川台オアシス活動に取り入れ等々により、高齢者を

支えるためのふれあい活動、地域づくり、まちづくりへさらなるボランティア活動展開が期待されます。 

 衣川台自治会傘下団体として所有する機器は、衣川台の皆さん全員が有効活用すべきであると思っていま

す。今回の助成金で購入したプロジェクターなどの活用を通じて、衣川台自治会はもとより衣川台老人クラ

ブ、衣川台子ども会など各種団体サークルの多くの皆さんが、ふれあい活動、地域づくり、まちづくりに参

加していただき元気な衣川台となることを念願します。        

  

 

 

 

 

 

衣川台オアシス 代表 田中正彦 
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■公園愛護会（オアシスＫ）・ 代表 田中 正彦（１１組） 

 満満満開開開のののサササクククラララののの樹樹樹ののの下下下でででおおお花花花見見見会会会ををを開開開催催催。。。   
 去る４月１０日（木）衣川台オアシス主催の恒例お花見会が開催されました。 

 この日は少し風があったものの絶好のお花見日和、ひらひらと花びらが舞うさまは一層春のうららかな日

和を盛り立て、心地よいひと時を衣川台老人クラブ（みどり会）・衣川台こども会・育自サークルたまて箱・

サークル寺子屋・公園愛護会の老若男女がともに、楽しまれたものと思います。写真はその時に撮影させて

いただきました。さぞかしお弁当もおい

しく、そして左党の方も花びらが舞う春

のひと時に心地よい風情を楽しまれたの

では(*^_^*) 

                                    
 

 
文・写真撮影：M.I                  

 

■衣川台太鼓倶楽部代表 （７組）田村 修二 

太鼓倶楽部へのお誘い 
 私ごとですが、一歳半になる孫がよく我が家にやって来ます。何にでも興味を示す

年頃ですが、たまたま自宅の太鼓をたたいて聞かせたら、身振り・手振りでリズムを

取る反応に驚きました。さらにバチをもたせたら自分で太鼓を打とうとします。うー

ん、こんな小さな子供でも太鼓の面白さが判るんだとあらためて思いました。太鼓倶楽部を結成して既に三

年になりますが、年々小学生会員(4 年生以上)は減り、現在はわずか四人になりました。このままだと来年

の今頃は一人だけになってしまいます。孫の太鼓への反応にヒントを得て、もっと小さな子供たちにも太鼓

の面白さを感じ、打つ楽しさを知ってもらう場を作ってみようと思いたちました。そこで、新年度から幼児

～小学 3 年までの練習時間を設けることにしました。ただし、安全を考えると大人(親や祖父母)の方の同

伴が必要です。小さなお子さんにも太鼓の面白さを体験させてあげませんか。友達同士でどうぞ気軽に南自

治会館をのぞいてみてください。なお、５月以降の練習日時は、自治会掲示板に掲示しています。 

 

               お問い合わせは、０７７－５７３－４４３５ 田村修二まで。 

 

６．春まつり開催のご報告 

 ４月２０日（日）衣川台恒例の春祭りが開催され、曇天の曇り

空を吹き飛ばす勢いの太鼓倶楽部の子供たちの太鼓と、 

「わっしょい!わっしょい!」の掛け声も勇ましく、引き綱を引く

子供たちの笑顔に、役員一同無事に春祭りを開催できたことをう

れしく思います。１９日（土）の衣川天満宮宵宮でも太鼓倶楽部

の子供たちが勇姿を披露してくれました。 

 

 右は日の丸扇子をかざしながら子供たちの先導で、お神輿がい

よいよ橋を渡り衣川台へ！ 
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最後最後最後最後にににに子供子供子供子供たちたちたちたちをををを中心中心中心中心にににに記念撮影記念撮影記念撮影記念撮影。。。。みんなみんなみんなみんな来年来年来年来年までまでまでまで楽楽楽楽しみにしみにしみにしみに待待待待っててねっててねっててねっててね        (^^)/~~~ 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
                                                  

 
春祭り開催に当たりご協力をいただいた傘下団体（順不同） 

衣川台こども会・衣川台太鼓倶楽部・衣川台老人クラブ（みどり会）・衣川台オアシス・公園愛護会（オアシスＫ） 

育自サークルたまて箱・サークル寺子屋 

春祭り開催に当たり御芳志をいただきました皆様（順不同） 

田中 正彦様（１１組）・曽根 喜幸様（１１組）・株式会社もなみ様・鵜飼 哲雄様（９組） 

ありがとうございました。 

北公園でのスナップ写真。こども達だけでお神輿

を担いでいますよ。みんなかっこいい！ 

南公園到着後、お楽しみこども会のビンゴ大会が

いよいよスタート!いいもの当たったかな? 
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７．その他 お知らせ 

衣川台自主防災部 なまず通信コーナー                     
  

 
                                      
 

 
 
 

 
                                        
                                         

                                                
 
 

 
 
 

 

 

環境保全部より 

犬の糞尿等の苦情が寄せられています。 
 以前よりは少なくなったものの依然として犬の糞尿等の苦情が寄せられています。皆様方のかわいい   

愛犬の名誉の為にも犬の糞尿の始末をよろしくお願いいたします。 

 

悪質業者の出現が報告されています。 
 ４月１４日付回覧板でお知らせしたように悪質な業者がまた衣川台に現れました。自治会員の皆様方にお

かれましては、このような業者を利用する事の無いようご注意願いますとともに、隣り近所への不審な業者

の出入りにも心配りをお願いいたします。 

総務部より 

「衣川台だより」は皆様のお手元には白黒Ｂ４サイズ 

にての配布ですが、本来はＡ４サイズカラー原稿で作 

成しています。衣川台自治会のホームページにて、ぜ 

ひＰＤＦカラー版をご覧ください。 

 

 

  http://www.kinugawadai.com/http://www.kinugawadai.com/http://www.kinugawadai.com/http://www.kinugawadai.com/    

 

 

皆様のページです。是非アクセスしてください。  

なまず通信近日発行！ 

なまず戦隊防災ジャー 
 

衣川衣川衣川衣川台台台台自治会自治会自治会自治会のホームページのホームページのホームページのホームページ 

編集後記 

 「衣川台だより」を担当させて頂きます６組の中川で

す。パソコンも触れない私が担当させて 

頂くって………？ 

 幸いな事にパソコンのプロの総務部長の石原さんに全

面的に助けて頂き、一年間務めさせて頂きます。皆様か

ら、いろいろな情報をお寄せ頂けたら幸いです。よろし

くお願い致します。 

 尚、自治会創立より一年間の各イベントの記録を３組

の篠川さんが、ＤＶＤに収めて頂いております。ご覧に

なりたい方は、中川までお申し付け下さい。貸し出しさ

せて頂きます。 

衣川台だより担当 （6 組）中川 

 

 情報量をどれくらい掲載すればよいのか、見当もつか

ない状況でのスタートとなりました。不慣れな点も多く

見難い点もあろうと思いますが、何卒よろしくお願い申

し上げます。 

共同編集員 （15 組）石原 


